



学校だより

# 後 川

No. 3

令和2年6月19日(金)発行

四万十市立後川中学校

梅雨に入り、雨の日が多くなっています。雨に加え、湿度も高くなっており気持ちもふさがちになりますが、雨に濡れているアジサイやくちなしの花などが話しかけているように思えてきます。この時期、雨音に耳を傾けたり、降る雨を眺めたりするのも楽しいひと時です。

## 学校生活をよりよくするために 生徒総会

6月18日(木)、令和2年度生徒総会を行いました。開会にあたり、山本生徒会長から「この総会は年1回です。自分たちの学校をよりよくし、気持ちよく過ごすために、人任せにせず、一人一人がしっかり考え、話し合ひましょう。」と挨拶がありました。生徒たちは、生徒会規約や生活のきまりを確認したり、学年や専門部からの提案や要望を協議したり、真剣に自分たちの生活を考えていました。グループでの協議では、宿題や頭髪のあり方について意見を出し合いながら、全員が納得いくよう考えを練り合う場面が多く見られました。

今年の生徒会目標は「Enjoy our school life(学校生活を楽しもう)」です。執行部から、『毎日楽しく笑顔で過ごせる学校、楽しくて自然と笑顔になる学校、卒業後に「いい学校だった、いい仲間だった」と思える学校、他の学校からいい学校だと思われる学校』でありたいと説明がありました。全員がこの目標達成に向け、協力し、アイデアを出し合いながら、活動していきます。応援・ご協力をよろしくお願いします。



### 明日 6/20 は土曜授業「クリーン作戦」実施

当初、5月9日に予定していましたが、新型コロナウイルスの影響で休校だったため行うことができませんでした。そこで、明日「クリーン作戦」を行います。今回は、1校時と2校時に通常授業を行い、10:30~11:30まで小中学生と教職員が班に分かれて体育館と小学校の校庭の清掃活動を行います。例年と異なりますがご了承ください。